



Octobre Rose

À l'occasion du mouvement d'Octobre rose en faveur de la lutte contre le cancer du sein les collégiens et l'ensemble du personnel du collège de Chalais se sont mobilisés ce Vendredi 18 Octobre 2024 en participant à leur manière à cette manifestation en se parant de rose ou en arborant un noeud de tissu rose (cousu avec amour par la vie scolaire). Les agents se sont investis dans la décoration jusqu'aux détails de couleur dans les préparations culinaires. Les élèves nous ont tous agréablement surpris par leur implication en témoignent ces quelques prises que nous partageons avec vous.

E. A.

